

Donnerstag 25. Mai 2017, Auffahrt, Höhenwanderung durch die Hügellwelt östlich des Tals der Langete

Um 8.45 Uhr treffen wir uns beim Bahnhof Herzogenbuchsee. Nach kurzer Busfahrt beginnen wir ab Tell Langenthal unsere Wanderung. Über Tierpark und dem idyllischen Aspisee geht es weiter nach Steckholz zum Zwischenziel Bürgisweiher- Bad für Kaffee/ Gipfeli direkt am Weiher.



Hier stossen zwei weitere Wanderinnen + Charli zu uns, und so erklimmen 23 Wanderer/innen und ein Vierbeiner den steilen Weg auf die Hohwacht.

Nach einer ausgiebigen Mittagsrast geht es weiter Richtung Huttwil. Kurz nach dem Weitermarsch formieren sich einige Sänger/innen und stimmen das Oberaargauerlied an, welches in der freien Natur sehr schön klang. Beschwingt wandern wir auf dem Höhenzug mit wunderbarer Aussicht durch offenes, sanft gewelltes Hügelland. Viel zu rasch stehen wir schon beim Denkmal auf der Huttwiler – Höhe. Ein kurzer, schampar stark runterführender Weg führt über die Langete ins Dorf, und 5 Minuten später stehen wir am Bahnhof.

Die Zugfahrt kurz danach beendet diese abwechslungsreich und super gut von Annemarie organisierte geführte Tour.

Vielen Dank! Heinz

